

Herbert qui respectait le deuil de son père, même quand ce deuil était celui de Lazarine, épousa Thérèse six mois après son retour à Château-Tempête. Salmon rédigea un contrat qui faisait Thérèse millionnaire, mais en même temps il assurait par donation à Julien Gerbier une somme de cinq cent mille francs, et au vieux paysan des Ajoncs une rente de douze mille livres.

Château-Tempête fut égayé, agrandi; autour du manoir se groupent des maisons nouvelles. Le bien semé par Makensie donne à Herbert, une moisson de bénédictions, et lorsque Ambroise serre sur son cœur Thérèse et son mari, il n'a pour ses enfants que des paroles de tendresse, et pour le cil que des mots d'action de grâce.

FIN

